
（１）

（２）

（３）

（４） 通 （ １８ １８ ）

（５） ％

（５）

【平成28年度第3回】

吹田市立山三留守家庭児童育成室
１年間の利用に関するアンケート

【送付概要】

アンケート送付日 平成２９年４月２６日

アンケート回答締切日 平成２９年５月１７日

アンケート送付世帯数 ４２ 世帯

名４２　　　同　　　児童数
(平成２９年３月末在籍数）

アンケート回答数 １８ 世帯 名

アンケート回収率 ４２．８６

その他

　記述による回答については、漢字への表記替え、句読点や誤字脱字の訂正以外は原
文のまま掲載しています。ただし、原文のままでは個人が推測される部分について
は、内容に変化がない範囲で変更しています。

1　／　11



回答項目

人数

構成比率

（１）

回答項目

人数

構成比率

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

・オ …

・カ …

5人 18人

55.6%

16人 1人

16.7%

10人

27.8% 100%

3人

１　お子様の学年（平成29年3月までの学年）

1年 2年 3年 合計

２　年間を通した山三育成室の運営について

ア イ ウ カ

保育内容について（１つだけ〇をしてください）

エ オ 未回答

1人

合計

18人

自由な遊び時間をもっと増やすべきである

このままでよい

イベント（クッキング、お誕生日会など）をもっと増やすべきである

子ども達みんなで行う取り組みをもっと増やすべきである

88.9% 5.6%

その他

宿題以外の学習活動にも、もっと積極的に取り組んで行くべきである

5.6% 100%

1年 2年 3年 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

ア イ 未回答 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ ク ケ コ サ

人数 17人 11人 2人 3人 1人

構成比率 50.0% 32.4% 5.9% 8.8% 2.9%

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

・オ …

・カ …

・キ …

・ク …

・ケ …

・コ …

・サ …

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

（６）

他の育成室を一緒に行ってほしかった

楽しかった

イベントの後は疲れて帰ってくることが多かった

イベントを通して新しいことに興味を持つようになった

保護者も一緒に参加したかった

合計

34人

100%

未回答

　今のまま続けて行ってほしいです。(1年)

その他

（２－２） イベントについて、今後の希望などのご意見があればご記入ください。

　始業式や終業式、振替休日(運動会代休等)のとき、昼食クッキングして下されば助かります。(1年)

　今までの育成室では作らなかったようなメニューで子どもは喜んでいました。(1年)

　添加物などの少ない安全なおやつで、かつ子ども達も好きな物であればいいなと思います。(1年)

　ゲーム大会(ボードゲームなど室内のあそび)が楽しかったので、回数が多い方がうれしいと、

子どもが話していました。(3年)

　体を動かすイベントの日があればいいなと思います。(2年)

２　年間を通した山三育成室の運営について

楽しくなかった

回数はちょうどよかった

回数が少なかった

回数が多かった

イベントを通して友達がたくさんできた

（２－１） イベント(クッキングやお誕生会等)についてどのような感想をお持ちですか？

(3つまで〇をしてください)

ア ウ エ カ  ク  

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ ク ケ コ サ シ

人数 10人 1人 13人 1人 2人 1人

構成比率 35.7% 3.6% 46.4% 3.6% 7.1% 3.6%

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

・オ …

・カ …

・キ …

・ク …

・ケ …

・コ …

・サ …

・シ …

　バスケ部の練習などで行けない日もあったが、楽しんでいた。(3年)

おやつについて、今後のご希望などの意見があればご記入ください。

（１）

（２）

（３）

未回答 合計

28人

100%

２　年間を通した山三育成室の運営について
（３－１） おやつの内容などについてどのような感想をお持ちですか？

(3つまで〇をしてください)

(おせんべい等)。(1年)

食べるので、おやつの内容をある程度おなかにたまるようなおやつにしてほしいと思う。

　日によって、おやつの腹持ち具合が違うようで、家に帰ってきてご飯を食べる前に、また、おやつ

値段を高くしても、量や品質をもっと上げてほしい

育成室にいる間はいつでも食べられるようにしてほしい

その他

　添加物などの少ない安全なおやつで、かつ子ども達も好きな物であればいいなと思います。(1年)

　おやつ代として高いと思う。(2年)

袋菓子ばかりのおやつは止めてほしい

（３－２）

値段が高すぎるので、量や種類を減らしてでも安くしてほしい

いろいろと種類がたくさんあってよかった

栄養価や添加物などの考慮がされていた

量はちょうどよかった

量は少なかった

量は多すぎた

値段はちょうどよい

もっと種類を増やしてほしかった

ア ウ エ オ キ  ク  

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ

人数 16人 2人

構成比率 84.2% 10.5%

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

・オ …

・カ …

・キ …

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

合計未回答

２　年間を通した山三育成室の運営について
（４－１） 宿題やその他の学習活動についてはどのような感想をお持ちですか？

(１つだけ〇をしてください)

これからも継続してほしい

とても大切な事でもあるので、宿題やその他の学習活動はもっと行ってほしい

100.0%

19人

5.3%

1人

※１人で複数の項目に〇をした回答がありました。

（４－２） 学習活動について、今後のご希望などご意見があればご記入ください

育成室では宿題以外の学習活動は不要である

違う活動にも取り組んでほしい

宿題を含むすべての学習活動はなくし、もっと遊びの時間を増やすべきである

宿題は家庭で行い、育成室では家庭ではできないような楽手活動を行うべきである

その他

　宿題は最低限させてほしい。そろばん等の学習は、希望者のみできれば良いと思う。(1年)

　大変助かっています．(1年)

　学習活動は、宿題のみと思っていましたが、何か活動をしているのでしょうか？(1年)

　バスケ部の練習などで行けない日もあったが、楽しんでいた。(3年)

　宿題は必ずして帰ってきてくれるので、家では音読だけで済むので大変助かっています。(2年)

ア ウ 未回答 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ ク ケ コ サ

人数 11人 5人 1人 8人 5人 3人 1人

構成比率 31.4% 14.3% 2.9% 22.9% 14.3% 8.6% 2.9%

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

・オ …

・カ …

・キ …

・ク …

・ケ …

・コ …

・サ …

（１）

未回答 合計

２　年間を通した山三育成室の運営について
（５－１） 育成室での遊びの内容についてはどのような感想をお持ちですか？

(3つまで〇をしてください)

おもちゃなどの遊び道具をもっと増やしてほしい

1人 35人

2.9% 100%

自由な遊び時間と全体での遊び時間のバランスが取れていてよかった

育成室での遊びを通じて新しい友達ができた

もっと自由な時間を増やすべきである

もっと全体での遊びの時間を増やすべきである

今まで知らなかった、新しい遊びを知ることができた

けん玉やコマなどの伝承遊びにもっと取り組んでほしい

おもちゃなどの遊び道具は十分にそろっている

他の育成室との遊びの交流を行ってほしい

遊びの時間は減らし、学習活動の時間を増やすべきである

その他

（５－２） 育成室での遊びについて、今後のご希望などご意見があれば記入してください。

　工作がとても楽しいみたいなので、工作の時間を増やしてもらえるとうれしいです。(1年)

ア イ エ オ カ キ ケ 未 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ ク ケ コ

人数 5人 8人 8人 6人

構成比率 18.5% 29.6% 29.6% 22.2%

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

・オ …

・カ …

・キ …

・ク …

・ケ …

・コ …

（１）

（２）

（３）

土曜日は参加しにくいので、違う曜日でも行ってほしい

親子が一緒に過ごす時間ができてよかった

他の家族との交流もできてよかった

２　年間を通した山三育成室の運営について
（６－１） 親子参加プログラム（親子ふれあいデー）についてどのような感想をお持ちで

すか？(１つだけ〇をしてください)

指導員の話も聞くことができ、普段の育成室の様子もわかり有意義であった

普段は忙しく参加回数も限られるので、時間、回数ともちょうどよい

とても有意義のあるものなので、もっと回数を増やしてほしい

とても楽しい時間であるので、もっと時間を長くしてほしい

参加する時間がなかなか取れないことが多いので、回数を減らしてほしい

※１人で複数の項目に〇をした回答がありました。

あまり意義が感じられないので、止めるべきである

その他

（６－２） 親子参加プログラムについて、今後のご希望などご意見があれば記入ください。

　バスケ部の練習などで行けない日もあったが、楽しんでいた。(3年)

　学期に一度の数時間であるにもかかわらず、普段の子どもの様子、3年生中心の進め方、学童の先

　添加物などの少ない安全なおやつで、かつ子ども達も好きな物であればいいなと思います。(1年)

でき、お茶会にて他の家族とも交流でき、しかも、親の負担は一切なしと、文句なしです。(1年)

てしまいます。(3年)

　色々工夫していただき、楽しい時間を過ごすことができました。(1年)

未回答

100.0%

27人

合計

ア イ ウ エ 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ ク ケ コ サ シ ス セ ソ 未

人数 3人 11人 1人 2人 1人 9人 4人 9人 1人 5人 1人

構成比率 6.4% 23.4% 2.1% 4.3% 2.1% 19.1% 8.5% 19.1% 2.1% 10.6% 2.1%

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

・オ …

・カ …

・キ …

・ク …

・ケ …

・コ …

・サ …

・シ …

・ス …

・セ …

・ソ …

　バスケ部の練習などで行けない日もあったが、楽しんでいた。(3年)

　添加物などの少ない安全なおやつで、かつ子ども達も好きな物であればいいなと思います。(1年)

（１）

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

（６）

ら、先生の質が落ちないか不安である。(2年)

　民間であるため仕方がないのかもしれませんが、1年目は良い先生を置いている気がする。これか

・「サ」の回答

　子どもに聞くと、まじめに話を聞いてくれる先生が好きだそうです。ちゃんと話を聞いてくれる

先生と、聞き流してしまう先生がおられるそうです。(1年)

　いつも丁寧に子どもと関わって下さり、感謝しています。(1年)

　子どもは指導員の先生方がとても好きで信頼しているため、長く勤務してほしいです。(1年)

　毎日楽しいすずめ学級に行っているので、本人も「楽しいところ」と言っています。(1年)

す。以前よりも人員も手厚く、安心感があります。(1年)

　もう少しだけ、連絡帳に特別いいことやがんばっていたことを書いてほしいです。(3年)

合計

日常の子ども達の様子を、連絡帳や電話でもっと知らせてほしかった

保護者との距離感があり、気軽に声を掛けづらかった

指導員も子ども達の集団に交じって、楽しんでいるようであった

その他

いつも明るく、元気に児童や保護者と接することができていた

児童の相談に乗り、児童の気持ちに寄り沿うことができていた

指導員は児童の輪に入り、積極的に児童と関わりを持っていた

100%

47人

育成室での出来事を、連絡帳や電話などを使い、保護者に適切に伝えることができていた

表情が暗く、一生懸命仕事に取り組んでいないように感じた

児童と積極的に関わっていないように感じた

危険なことやルール違反には毅然とした態度で、注意をすることができていた

危険なことやルール違反に対して、傍観の姿勢が感じられた

子ども達の気落ちを考えずに、業務を進めている印象を受けた

３　指導員について
（１－１） 指導員についてどのような感想をお持ちですか？

(3つまで〇をしてください)

清掃や整理整頓など、育成室をきれいに保つために努力していると感じることができた

児童のことを丁寧に見ている印象があり、安心感を持つことができた

（３－２） 指導員に関して、今後のご希望などの意見があればご記入ください。

　事情はあると思うが、1年で指導員が変わってしまい、子どもも慣れた頃なので残念である。(1年)

ア イ ウ オ カ  ク   コ   サ  シ セ ソ 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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４

回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ ク ケ

人数 15 1 1

構成比率 83.3 5.6 5.6

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

（６）

（７）

（８）

（９）

（１０）

（１１）

（１２）

（１３）

お子様にとって年間を通して山三育成室はどの程度

楽しい場所でしたか？

合計未回答（コ）

(単位：人)

　子どもの話様子から楽しい時間を過ごしていることがよくわかりました。(1年)

　仲の良いお友達がいるので、一緒に宿題をして、一緒に遊べるのでとても楽しそうにしています。

18

※自由記述

　子どもは、毎日楽しく通っているので、それが一番だと思います。(2年)

　楽しく帰宅してくる。(1年)

1

100%

　毎日、楽しみに通っており、育成室の中で成長しているのを感じる。(1年)

　添加物などの少ない安全なおやつで、かつ子ども達も好きな物であればいいなと思います。(1年)

るように思います。(2年)

（単位：％）5.6

　基本、楽しく過ごしていますが、ひどい言葉を言われたり、「押された」、「たたかれた」、など

と本人から聞くことがあり、「先生は？」と聞くと、「その場にいなかった。」や「言っても、そのまま何の対応もしてくれな

　バスケ部の練習などで行けない日もあったが、楽しんでいた。(3年)

　子どもが楽しんで通っている様子だった。(3年)

　学校では友達と関わる時間が少ない日でも、育成室で友達と遊ぶ時間が多いので、毎日充実してい

　友達や先生と楽しく過ごすことができた。(3年)

　何よりも嫌がらず、楽しく通っているので、それだけで十分助かります。(1年)

　毎日楽しいすずめ学級に行っているので、本人も「楽しいところ」と言っています。(1年)

お友達がいっぱいできた。(1年)

い。」とのこと。せめて、確認はしてほしいと思います。(1年)

と
て
も
楽
し
い
場
所
で
あ
る 

ア 

ア イ ウ 未  

75% 80% 85% 90% 95% 100%
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ど
ち
ら
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も
い
え
な
い 

オ 
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キ 

ク 

つ
ま
ら
な
い
場
所
で
あ
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ケ 

エ カ 
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５

回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ ク ケ

人数 14 2 1

構成比率 77.8 11.1 5.6

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

（６）

（７）

（８）

（９）

（１０）

（１１）

（１３）

にもきっちり対応していただき、帰り道にも付き添う等の配慮があり、大変感謝しています。(1年)

　親子でのふれあいもあり、他のお母さん方ともお話ができよかった。(1年)

ることができました。(1年)

　子どもが安全に、かつ楽しく過ごしていることが親にとっては一番であるため。また、早帰りなど

保護者の皆様にとって年間を通して山三育成室はどの程
度満足できるものとなっていますか？

5.6 100% （単位：％）

未回答（コ） 合計

1 18 (単位：人)

してくれるので、子ども達の様子がよくわかります。(2年)

※自由記述

　いつも子ども達と遊んでくれているのを帰りに見るので、様子がわかるのですが、いろいろと話を

　先生の対応も良く、民間委託になってから保護者会活動の役割も少し楽になってきた。(3年)

　安心して子どもを預けれます。(1年)

グがあり、大変助かっています。(1年)

　先生方が、先ず子ども達と関わる事や時間を第一にされている事が伝わり、保護者への負担は最小

限に、でも何かあれば話す事や伝える事はしっかり対応して下さるという事がわかり、安心して預け

　子どもに対して、本当にやさしく、丁寧に接して下さるので安心しています。(1年)

　先生との交流や懇談もあり良かったと思う。(3年)

　平日はもちろんなのですが、夏休み等の長期休みも子どもが嫌がらず行ってくれ、また、夏休み等にクッキン

受けました。(3年)

　働いている親にとって、他に頼る大人のいない子どもにとって、安心して預けられ、友達もできや

すく、色々な行事もしてもらえるので、ありがたいと思います。(2年)

　安心して子どもを見てもらえる育成室でした。先生方が子ども達をかわいがっているという印象を

　子どもが行きたい場所と思っているのが何より満足の理由です。(2年)

十
分
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足
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11 ／ 11 

６ その他、ご意見をお聞かせください。 

 

（１）１年間、育成室で過ごした時間は息子にとって、とても有意義なものでした。先生方

の配慮のおかげで、周りのお友達とも良い関係を築くことができ、成長につながってい

ます。何より毎日笑顔で通う姿が嬉しいです。(1年) 

 

（２）どんどん先生が代わっているので、少し不安はあります。(2年) 

 

（３）このアンケートを実施して下さるのは、とても良いことだと思います。育成室の先生

方にも伝わっているのでしょうか？できるだけ先生の異動がないことを望みます。 

(3年) 

 

（４）土曜日、毎週あればすごく助かります。(1年) 

 

（５）親にとっては安心して、子どもにとっては楽しく過ごせることが大事と思います。こ

れからも「安心と楽しく」を大切にする育成室であってほしいです。(1年) 

 

（６）今のすずめ学級には本当に満足しています。この体制が継続される事をなにより望み

ます。(1年) 

 

（７）民間委託 1 年目で、色々不安もありましたが、指導員の先生方には良くしていただき、

とても感謝しています。母体の事業者の方針と、これまでの育成室の方針との間で板ば

さみになっているような印象がありました。先生方に現場の状況で判断できるような裁

量があればいいのに…と感じました。(1年) 

 

 




